

2017.SR.000252

Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus (FDP), Milena Daphinoff (CVP): Wie setzt sich das Preisgericht beim städtebaulichen Wettbewerb Viererfeld/Mittelfeld zusammen?

Gemäss Aussagen des Stadtpräsidenten ist das Preisgericht für den städtebaulichen Wettbewerb Viererfeld/Mittelfeld zusammengestellt. Wir beide Stadträtinnen haben bei den zuständigen Gemeinderäten unser Interesse für Einsitz in die Jury mit Beobachter-Status nachgesucht. Dies wurde in einer Antwort vom 1. November 2017 abgelehnt mit der Begründung, dass das Preisgericht bereits deutlich vor der Wettbewerbsausschreibung eingesetzt wurde und der Beobachterstatus bereits die Gewaltentrennung in Frage stellen würde. Das Preisgericht sei entsprechend der Bedeutung und der Komplexität des Vorhabens breit aufgestellt zusammengesetzt worden. Neben den stadtinternen Fachpersonen seien auch externe Fachpersonen, der Gemeinderat und das Quartier einbezogen resp. seien vertreten.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, dem Stadtrat die Personenliste des Preisgerichts vorzulegen und darzulegen, nach welchen Kriterien diese Personen ernannt wurden.

Bern, 30. November 2017

Erstunterzeichnende: Milena Daphinoff, Barbara Freiburghaus

Mitunterzeichnende: -